
 

2020-21年度 第２回中部会長会（臨時）記録 

開催日時：2020年８月２２日（土）20:00～21:30 ＺＯＯＭ会議 

参加者：会長：金沢クラブ山内会長、名古屋クラ

ブ平野会長、南山クラブ荒川会長、津クラブ亀野

会長、とやまクラブ清水会長  

中部：早川部長、荒川書記、服部会計 

委員等：柴田ワイズ起し委員長、長谷川東海クラ

ブ会長代行、渡辺次期部長、小林直前部長 

欠席：東海クラブ太田会長、グランパス坂口会

長、高田事務局長 

 

議 事 

１．2022-23西日本区理事の選出について 

早川中部部長は西日本区遠藤指名委員会委員長より、次々期理事について中部より選出

の依頼を受けた。これを受け 8月第二例会で各クラブが議題とした結果を各クラブ会長よ

り報告を受けた。 

(1) 金沢クラブ：8/20の第一例会では、理事選定については中部役員会で決めていただき

たい。候補者はいないとされた。 

(2) 名古屋クラブ：直近で理事は輩出しているので今回は他クラブから選出願いたい。キ

ャビネットとしての協力は行う。ワイズ 100周年、西日本区 25周年の年に当たりそれ

らのイベントが関係するのではないか。 

(3) 東海クラブ：第二例会での話し合いの結果クラブ員からの選出はできないとされた。 

(4) 南山クラブ：8/20の第一例会での結果、現在のクラブではワイズの義務が果たせな

い。今期で整理する予定である。 

(5) グランパスクラブ：8/25の第二例会では推薦者は不在。他クラブからの連携要請あれ

ば協力する。 

(6) 津クラブ：当クラブからの候補者はいない。 

(7) とやまクラブ：設立からの年数も浅く理事の選出はできない。協力はする。 

(8) 柴田委員長：東海クラブからの選出は無理がある。 

(9) 渡辺次期部長：コロナの影響がどのようになるかわからない状況で中部からの選出は

できれば避けたい。 

(10) 小林直前部長：中部各クラブの規模から、名古屋、東海、グランパスからしか選出

できない。 

(11) 服部中部会計：過去の経験から理事の他、書記、会計、事務局長は相当な労力が必   

要である。 

※ 議論の結果、本件は中部からは次々期理事は選出できないとして、早川中部部長より遠

藤指名委員会委員長に報告願うとした。 



２．2022-23西日本区大会ホストについて 

各位よりご意見いただいたが、西日本区大会は理事が主宰するものであるため、今ここ

で議論することではないとの結論に至った。 

 

３．第２４回中部部会開催について 

開催予定日：2020年９月１９日（土）会場：ルブラ王山 

第 24回中部部会の開催について各クラブのご意見を聞いた。 

(1) 金沢クラブ：コロナに危険を感じるため、クラブからの集合参加はしない。 

(2) 名古屋クラブ：参加は個人の意思であるが高齢者が心配。参加者は少ないと思う。 

(3) 東海クラブ：従来の形式では部会開催はできないと思う。ＺＯＯＭ大会はどうか。 

(4) 南山クラブ：集合開催すれば何人かは参加する。 

(5) グランパス：中部部長（キャビネット）の意向に沿う 

(6) 津クラブ：無理に集合参加はしない。 

(7) とやまクラブ：参加は個人の問題である。イベントものは 9月開催は無い傾向 

(8) 柴田委員長：役員だけの集合参加でいいのではないか。 

(9) 渡辺次期部長：無理して開催することではない。9/26のＹＭＣＡ大会はＺＯＯＭ開

催予定。 

(10) 北陸方面の参加者は車移動で大変。参加人数気にせず集合開催すれば良いと思う。 

 

 ※ 開催の最終決定は各クラブ等のご意見を踏まえ、部長はホストクラブと協議のうえ決

めることとする。部会は Face to Faceを基本としＺＯＯＭでは行わない。 

 

４．その他     

(1)中部部報原稿依頼について（締め切り 8月 21日（金）） 

(2)8月 21日に西日本区より配信された下記２資料について、クラブ員への周知をお願い

した。 

① 7月アンケート結果と活性化等資金の申請状況および新生期限・基金募金の延長に

ついて 

② ワイズの仲間を助けよう（コロナ基金） 

 

５．次回開催 

  9月 27日開催の部長会の後で「調整さん」で日程調整する。 

 

 

以  上 


